

Zeitbürger!

Im Allerhöchsten Auftrage hat der Kabinettsdirektor Freiherr von Schießl folgendes Telegramm an mich gerichtet:

„Seine k. u. k. Apostolische Majestät sind in hohem Grade erfreut durch die Besetzung Belgrads, die den hervorragenden Leistungen unserer tapferen Truppen zu danken ist, und nehmen die aus Anlaß dieses freudigen Ereignisses durch Eurer Erzellenz Vermittlung dargebrachte Huldigung der Wiener mit aller Herzlichkeit entgegen.

Seine Majestät danken Eurer Erzellenz für diese Mitteilung und ersuchen Sie, den Wienern für den Ausdruck ihrer Anhänglichkeit den Allerhöchsten Dank bekanntzugeben.“

Dies bringe ich hiemit zur allgemeinen Kenntnis.

Wien, 3. Dezember 1914.

Der Bürgermeister:

Dr. Richard Weiskirchner.